

Freizeitsport- und Gesundheitssport Erwachsene, Sportteam Kuchen

Bericht zur Jahreshauptversammlung am 09.05.2025

Der Übungsbetrieb im Freizeit- und Gesundheitssport läuft in den einzelnen Angeboten in gewohnter Weise problemlos und zufriedenstellend. Leider musste Annette Wisura ihr Engagement im Qi Gong zum Jahreswechsel aus privaten Gründen beenden. Einen ganz herzlichen Dank an Frau Wisura. Sie wurde mit einem kleinen Geschenk vom TSV und auch mit einem Geschenk von ihrer Trainingsgruppe Ende Dezember verabschiedet. In der Zwischenzeit konnte tatsächlich eine neue Trainerin für Qi Gong gefunden werden. Der Trainingsbetrieb findet seit ein paar Wochen wieder statt. Es ist sehr schön, dass diese starke und engagierte Gruppe dem TSV erhalten bleibt.

Auch in diesem Jahr beteiligten sich die Aerobicgruppe und die Thae-Bo Gruppe jeweils mit einem Programmpunkt an der Jahresfeier. Das freut den Verein und natürlich auch die Besucher der Veranstaltung.

Dennis Ströhlen hat sich dankenswerter Weise um einen aktualisierten neuer Flyer für die Freizeit- und Gesundheitssportangebote gekümmert. Dieser liegt ab sofort vor und wir hoffen, dass es sich die Eine oder der Andere überlegt, im TSV etwas für die eigene Fitness zu tun.

Nach langen aktiven Jahren im TSV möchte ich meine ehrenamtliche Tätigkeit beenden. Ich musste einfach einsehen, dass ich nicht bzw. nicht mehr über die Verbindungen verfüge, um im Freizeit- und Gesundheitssportbereich noch etwas zu bewegen. Wir haben in den letzten Jahren, z.B. mit der Zusammenarbeit mit dem FTSV im Sportteam Kuchen einiges bewegt, aber seit einiger Zeit ist mehr Stillstand als Bewegung.

Dankenswerterweise haben sich Dennis Ströhlen und Ina Priester dazu bereit erklärt, sich in Zukunft um den Freizeit- und Gesundheitssport im Sportteam Kuchen zu kümmern. Dennis fungiert als Abteilungsleiter und Ina erledigt die Aufgaben vor Ort. Ich denke, dass beide zusammen eine optimale Lösung sind und dass sie einiges bewegen können. Dazu wünsche ich beiden viele Erfolg.

Dann noch etwas Erfreuliches. Ab dem 14.05.25 startet mit dem Titel „Entspannung“ mittwochs eine ganz neue Trainingsgruppe im Freizeitsport. Trainerin ist Sybille Schurr. Ich denke, dass wir damit auch einige Neumitglieder rekrutieren können.

Zum Schluss noch ein herzliches Dankeschön an alle Übungsleiterinnen und Übungsleiter, die jede Woche auf der Matte stehen und ohne die ein Übungsbetrieb gar nicht möglich wäre.

Friedhelm Bohnert

